



*Prix CES pour services rendus à l'Europe sociale :
« le vainqueur est... »*

J. Delors, qui présida la commission européenne de 1985 à 1994, fut ministre des finances de Mitterrand en 1983 au moment du « tournant de la rigueur », vient de recevoir de la Confédération Européenne des Syndicats, le prix de l'Europe sociale. Autant dire que la CES salue en lui, un fervent défenseur de l'Europe du capital. Chaud partisan du traité de Maastrich, du pacte de « stabilité » et du traité constitutionnel rejeté par référendum par le peuple français, J. Delors se voit donc couronné des lauriers de serviteur du capital par une organisation, à laquelle adhère toutes les confédérations françaises CGT comprise, et qui en principe se devrait de défendre les intérêts des salariés ! Pour remercier la CES de ce geste, J. Delors s'est fendu d'un discours où il félicite le socialiste Papandréou pour le courage politique qu'il met à saigner le peuple Grec, où il glorifie la collaboration de classe au travers de ce qu'il appelle : « le dialogue social européen ». Mais que fait la CGT dans cette galère !

<http://www.sitecommunistes.org>